

La Agrupación de Protección Civil de Móstoles colabora con los servicios de emergencia desplegados en el Campeonato del Mundo de Motociclismo en Cheste

Fecha de publicación: 9/11/2015 0:00

Descripción:





La Agrupación de Protección Civil de Móstoles ha estado presente este fin de semana en el Circuito de Cheste (Valencia) proporcionando su apoyo a los servicios de emergencia en el Campeonato del Mundo de Motociclismo. Su participación se ha concretado en tres técnicos con una ambulancia de soporte básico, que han prestado servicio desde el viernes hasta el domingo. Durante los tres días han atendido diversas contingencias sanitarias.

La participación de la Agrupación mostoleña se ha producido como respuesta de la Concejalía de Seguridad Ciudadana a una petición de la Generalitat Valenciana para reforzar el despliegue sanitario ante un acontecimiento de las características del Mundial de Motociclismo.

De la Comunidad de Madrid han colaborado, además de Móstoles, el SAMUR de Madrid y la Agrupación de Protección Civil de Paracuellos del Jarama.